Marcha Ascendente de la Revolucion

La Bandera Roja proxima a entablar una battalla decisiva en la Baja California

AGUASCALIENTES.

No Son Perseguidos los Rebeldes. En los Partidos de Calvillo, Rincón do Romos y Asientos, los revolucio rales temen sallr en su persecución y 110 delar solas las cludades

Estado está dominado por la insurrección, siendo las simpatias por ella, general

los rebeldes reclutan voluntarios au- izada en lugar prominente y es salu- los barrios han sido notificadas de vida. siosos de tomar las armas

BAJA CALIFORNIA.

Las Bravatas de Mayol. Desde que se puso al fiente de los pez y una escolta. federales para batir a nuestros comnafieros, no ha cesado de vociferar y compañero Francisco Vázquez Sallde lanzar torpes bravatas: pero á eso nas, Jese de las armas liberales en la se ha reducido todo. Dijo que iba Baja California, y juntos, Salinas, sobre Mexicali a hacer pedazos la Stanley, López y Araujo como repre-

esperando. Bueno sería que Mayol se diera deros libertarios. prisa, pues más pronto quedaría la Baja California en poder del Partido thold y a los compañeros que guar- tre los fusitados se encuentra Isidoro que no quedara ni uno solo de esos ción de diversas guerrillas revolucio-Liberal Mexicano. Nuestros compa- dan los puntos estratégicos dándoles Almada, burgués universalmente neros no desean otra cosa sino enta- cuenta de la conferencia y de los pla- odiado por su rapacidad. blar con los federales una batalla de- nes. encuentro formal.

rales en la Baja California está ame- visita. nazado de muerte. La Dictadura le teme porque es hombre habil y resuelto. Fué por muchos años jefe de de su visita a la Baja California. los federales y su reputación como organizador militar hace temblar a Mayol y sus esbirros.

ma de dinero para él que mate a gular de rebeldes. Salinas, según reflere la prensa. Salinas ha retado á Vega á batirse con lucha es incesante. el; pero la respuesta no ha llegado.

Refuerzo para Berthold. del compañero Pedro R. Caule, salie- que se preparan á atacar Múzquiz. ron de Mexicali á reforzar la columna | La guarnición de Las Vacas espera se encuentra aun en el Alamo, donde los liberales. como se recordará tuvo una esplén-

El compañero Berthold está herido beldes y federales. en una pierna de una bala que le alcanzó en el ataque que efectuó sobre el Alamo.

dida victoria.

Stanley Listo para el Combate.

su cargo la guarnición liberal en acción contra las fuerzas de Mayol. rido mayores proporciones. - ciones para la campaña.

Los Esbirros de Ensenada en Aprictos.

Como es segura la toma de Ensealarmadísimos. Prueba de ello la midable. traen los viajeros que llegan á San Diego donde ya no caben las familias burguesas que han salido de la ciuno habrá resistencia seria.

Los Liberales en los Picachos.

con las fuerzas de Mayol.

tros compañeros para batirse con las manera sospechosa. Dos bombas re- Xolapa ayudaba á los revoluciona- guirlos temerosos de una emboscada. por parte de los federales que por ahí fuerzas federales.

Una Visita á la Baja California. Junta acordó que pasara el compa- rirá sin remedio. Al Capitán Arnulfo como hombre resuelto. nero Antonio de P. Araujo á la Pe-Ortiz se le quebraron los huesos, Al llegar los esbirros á la casa de En Catalina, el burgués Agustín mas á los rebeldes. Estos lo amarra-cionario.

pección.

traron los importantes elementes de esas explosiones. guerra que tienen en su poder así A Ocho Millas de la Ciudad de Chinarios operan a su antojo - Los tede-Icomo el depósito de viveres y vestua-

> Todos los compañeros que componen esta fuerza liberai muestran una la Ciudad de Chihuahua. Todavia no moral mny levantada y están resueltos á conquistar la Baja Callfornia guarnición federal de la ciudad se para los pobres La Bandera Roja. con su lema. Tierra y Libortad, osta dada con entusiasmo por los bravos quo deben cuanto antes internarse de la guarnición liberal.

Como el Ferrocarril Transcallforniano está en las manos del Partido canas. Las avanzadas de rebeldes : El Jefecillo militar que la Dictadu [Liberal Mexicano, Araujo lo tomó federales están á la vista unas de las ra envió a la Baja California, un tal para marchar a Mexicali. Lo acom-Mayol, habla mucho y obra poco pañaron los compañeros Stanley, Ló- zas.

En Mexicali conferenció con el guarnición liberal de esa plaza, y to- sentante de la Junta, discutieron los res por encontrarse esa plaza fuerte- presos. davía no llega. Dijo que iba a tomar planes de ataque y de resistencia lleel Alamo, y los compañeros lo están gando á un feliz acuerdo con la fraternidad que caracteriza á los verda-

de una grata recepción por los habi- ahora su manía. El compañero Francisco Vázquez tantes del lugar. Por todas partes Salinas, nuevo Jefe de las armas libe- ocurrió lo mismo en esta importante huahua es extensísimo. Santa Rosa-

esta ciudad sumamente complacido Barbara.

COAHUILA.

Se Generaliza el Movimiento. La Revolución está generalizán-El Coronel Vega, por cuenta del dose en el Estado de Coahuila. Cas-Dictador, ha ofrecido una buena su- taños fué atacada por una fuerza re-

En el Distrito de Río Grande, la

la Laguna. Torreón está amagado, insurgente que tiene alarmadas á las noles sin necesidad de disparar un y hostilizan á cada paso á los fede-Veinticinco compañeros bien mon- La Sierra de Múzquiz está ocupada autoridades de la ciudad de México. solo tiro, pues las autoridades y la rales. tados y armados, bajo la dirección por varias bandas revolucionarias No han salido fuerzas del gobierno á guarnición de la plaza emprendieron

del compañero Simón Berthold que de un momento á otro ser atacada por á inmediaciones de Tacubaya que es

En las goteras de Saltillo hay casi todos los días escaramuzas entre re-falta orientar el movimiento y esa es

CHIAPAS.

Más Guerrillas en Acción.

En Comitán, Tuxtla Gutiérrez y o-El compañero Stanley que tiene á merosas bandas revolucionarias.

Los compañeros, que componen la En la frontera con Tabasco se ob- Cuajimalpa; pero ha quedado probacolumna de Stanley se encuentran, serva igualmente una gran actividad do que son fuerzas distintas. como los demás, en execelentes condi- rebelde. La Dictadura ha arrestado Pueblos Enteros á Merced de los á muchos guatemaltecos á quienes se considera como complicados en el movimiento revolucionario.

El Gobernador del Estado pide nada por las fuerzas liberales, pues gritos que se le envién soldados; pero para la defensa del Puerto no cuenta no se le ha podido ayudar en vista de el despotismo más que con el caño- que el movimiento se ha extendido nero "Guerrero," los esbirros están en todo el país de una manera for-

CHIHUAHUA.

Más Bombas en Ciudad Juárez. dad mexicana; esos viajeros aseguran no tiene un momento de tranquili- dad. que la guarnición de la plaza es esca- dad. El estallido de bombas de dinasísima; que la moral de los federales mita arrojadas por manos misteriosas deral es seria, pues no solamente en es lamentable; que si Mayol es derro- hace temblar á los soldaditos de la el poniente de la ciudad de México tado, como es seguro, Ensenada que-Dictadura. Hace pocas noches, tres hay actividad revolucionaria, sino dará á merced de los liberales, pues bombas hicieron explosión en la Calle también en el lado sur, en la Prefecdel Diablo. Se cree que los revolu- tura de Xochimilco. |cionarios intentaban poner en liber-Este paso está en poder de una tad a los presos, pues la explosión fuerte guarnición liberal que será in- ocurrió muy cerca de la cárcel. Vade una casa en cuya azotea se veian de San Gregorio Atlapulco, de la Pre- tonces la retirada. Todo está listo por parte de nues- dos hombres maniobrando de una fectura de Xochimilco.

cibieron a los esbirros, uno de los rios que operan en el sur del Distrito cuales, Francisco Sonora, fué estre- Federal y las autoridades de Xochi- Este es el grito de los esbirros de

bajo la dirección de Stanley y de Ló- Muchos individuos fueron arrestados en las habitaciones de las que salió un petate. pez. Estos compañeros recibieron hasta lienar la cárcel de sospechosos, minutos después armado de dos pis- En la región del Nazas hay multi- rios.

huahna.

Las fuerzas Insurrectas se encuen tran ya a ocho millas solamento de se efectua ningun combate, pero prepara à resistir el ataque de los rebeldes. Las personas que viven en han sido colocadas en las colinas cer otras y son frequentes las escaramu-

La Toma de Guazapares.

Haco dos mesos que los rebeldes dominan el Distrito de Rayón ocupando varias de las principales poblamente guarnecida; pero al fin cayó en sus manos. Once individuos que schabian distinguido por su crucidad mientras fungieron de autoridades, Fueron enviados correos á Ber- fueron pasados por las armas. En-

Madero en Bustillos.

cisiva, final, que resuelva de una vez Araujo encontró en muy bien esta- Francisco I. Madero se encuentra en la Colonia Valle Gómez, á unas pidamente en Jalisco y como la poblala situación; pero Mayol no quiere ir do la fuerza liberal de Mexicali, pasó en Bustillos. Su fuerza es de mil dos millas de distancia del centro de ción del Estado es numerosa, no es muy de prisa. Sabe que los compa- revista, inspeccionó los almacenes del quinientos hombres, contando con la la ciudad de México. El objeto de exagerado predecir que de allí salneros de la Baja California tienen ejército libertario quedando bastan ayuda que han ido á darle otros ma- esa guerrilla era detener el tren y drán legiones de luchadores cuando federal, fué fusilado sin pérdida de Municipal de Caborca, quiso rechazar ánimo y deseos de luchar, y eso es lo te complacido por la simpatía de que deristas. El plan de Madero es tomar acabar con los rurales para apoderar- se cuente con miles de fusiles y mique no lo hace decidirse à tener un goza el compañero Vázquez Salinas. | Chihuahua y establecer ahí su gobier- se de sus armas. En la Estación de Hechicera, Arau- nillo provisional para seguir expi- Es verdaderamente consolador ver En la Sierra de Colotlán se encuen-Se Ofrece Dinero para Matar a Sa- jo y sus acompañantes fueron objeto diendo decreto tras decreto que es que se está perdiendo el miedo, que tran muchas guerrillas a las que tie-

El movimiento en el Estado de Chi- la audacia de los revolucionarios. lía está amagada nuevamente. Lo la máquina y solo de esa manera pu-El compañero Araujo regresó á mismo ocurre con Coyame y Santa dieron salvarse los rurales que son

Luque continúa emboteliado en

DISTRITO FEDERAL. En las Barbas del Viejo Díaz.

En la Prefectura de Cuajimalpa, Trescient insurgentes se apodeperseguir á esos revolucionarios.

Guerrillas rebeldes han sido vistas rios. un barrio de la ciudad de México.

El miedo ha desaparecido; solo cosa que hicieron de buena gana. la tarea del Partido Liberal Mexi-

tros Departamentos se han visto nu- Tacuba, en la Hacienda del Rosario, senciaron el acto, pues al fuego fue- que había en las mismas fué justaopera una columna insurgente. Las ron a parar los archivos judiciales y mente confiscado. Cerca de Tajachula es donde el autoridades, temerosas de que se municipales. Algodones está listo para entrar en movimiento revolucionario ha adqui- alarme el vecindario, dicen que esta columna es la misma que opera en tropas para batir á los rebeldes.

Insurgentes.

Los pueblos de Contadero, Cuaji- portancia, cuenta magnificos recursos malpa, San Juanico, San Joaquín y para la insurrección y no será fácil á dad de México son visitados diariamente por grupos de rebeldes bien por los rebeldes. La lucha ahí fué armados y montados.

que guarnecen la Capital, pues teme rar la plaza. La guarnición de Ciudad Juárez que la insurrección surja en la ciu-

La insurrección en el Distrito Fe-

Un Héroe.

nínsula á verificar una visita de ins- mientras Rafael Sorcini, un empleado Xolapa, este se encontraba en la Aranda tuvo el mal gusto de resistir ron, pues se puso furioso como un La Hacienda del Peñuelo fué asal- ciones.

Annijo condinimento, hicioron pa-ly, en suma no so ha podido averlguar (tolas, una carabina terciada al hom-itud do guerrillas rebeldes. Haco est terista à la fuerza liberal, le mes- quienes hayan sido les autores de bro y un machete fajado en la cin- pocas noches un polizonte fué muerto tura y encarándose con los esbirros cerca de Nazas por andar espiando do de Moroles han caido en poder de les dijo: "aguí está Xolapa," y co- los movimientos de los rebeides.

> otros resultaron heridos; pero al fin ploto. cayó también el valoroso Xolapa, quien gravemento herido, hizo entonces uso del machete hirlendo a los que trataron de sujetarlo hasta que una lluvia de balas lo dejaron sin

Pocos mueron como esto gran revola cludad y fuertes guardias federales Inclonario. La raza humana se prestigla con hombres como Xolapa. Benditas sean las madres que pueden dar a la humanidad hombres de temple de Prisco Xolana.

Ciudad de México.

mente una seria conspiración para nos. Preciado no se atrevió á llegar cuentran acampados cerca de Zapotivolar todos los cuarteles, la Peniten- y presentar batalla. Vió a los rebel- tlan ciaría y la Carcel de Belem después des; pero ordeno a su gente dar meciones. No habían tomado Guazapa- de haber dado libertad a todos los dia vuelta y emprendió precipitada de parque y han jurado acabar con la

> Esta conspiración estaba encabezada por estudiantes valerosos.

El Palacio Nacional iba a ser volado igualmente cuando estuvieran en él el Dictador y sus Ministros para se está efectuando una reconcentra-

Desgraciadamente fracasó el plan. que sobre esa importante ciudad de Una guerrilla de cinquenta rebeldes Estado de Jalisco. atacó un tren en donde iban rurales La Revolución se ha extendido rá-

el espíritu de rebeldía crece y con ello nen mucho miedo las autoridades.

El maquinista dió todo el vapor á los cosacos de Porfirio Díaz.

Ojinaga, imponente de romper el ciudad la noticia de que iba á ocurrir un levantamiento. Los comerciantes cerca de la bella ciudad y el Gobierno armas. En los alrededores de Ciudad Juá- cerraron sus tiendas apresudaramen- del Estado teme un ataque de un morez las guerrillas insurgentes son nu- te y encertaron los valores en las mento a otro. cajas fuertes.

DURANGO.

Sin Disparar un Tiro.

la fuga al acercarse los revoluciona-

Abrieron las puertas de la prisión

gistradas convenientemente, reco- su llegada. giéndose el dinero que en ellas había.

Todavía en Poder de la Insurrección. Obispo. A pesar de los esfuerzos de las au-

toridades, Topia continúa en poder de los rebeldes. Topia es un Mineral de gran im-

las haciendas del poniente de la ciu- los federales volver á ocupar la plaza. Topia fué tomada á sangre y fuego

encarnizada, pues las autoridades es-El Dictador ve con espanto que la taban preparadas y habían armado á lumbre se le acerca; pero no puede los vecinos; pero los revolucionarios echar sobre esos rebeldes las fuerzas lucharon heroicamente hasta captu-Rojas. Encarnizada Lucha en Indé.

La columna del jefe rebelde Triana sostuvo un combate bastante serio en Indé. Las autoridades, preparadas, resistieron el ataque de los rebeldes. La lucha fué verdaderamente desigual, pues Triana no contaba con ron quemados y los fondos decomifuerza suficiente para tomar la población. Sin embargo, los revoluciona-Como un hombre murió el revolu- rios lucharon con bravura hasta que dudablemente la primera que luche rios esbirros se lanzaron al interior cionario Prisco Xolapa en el pueblo se llegó la noche emprendiendo en-Los federales no quisieron perse-

abundan. Auxilio, auxilio!

En vista de que está próximo á llado contra una de las paredes del milco determinaron arrestarlo. Al Santiago Papasquiaro, y los auxilios La Hacienda de Chamica, del Dis-sona á dicha función. efectuarse un encuentro decisivo en- patio por la fuerza de la explosión. efecto, destacaron cincuenta esbirros no llegan por ninguna parte. Los re- trito de Cuautla, cayó en poder de los Se han recibido noticias de que en habitantes de este importante Cantón tre las fuerzas liberales y las de la Otro de los esbirros, Máximo Váz-para que fueran á verificar la apre-beldes. El Administrador de la la Huasteca potosina se han presen- es á quienes más teme la Dictadura Dictadura en la Baja California, la quez, resultó tan mal herido que mo- hensión, pues Xolapa era famoso sobre la población que indudable- Hacienda, un tal Enrique Carriles, se tado numerosas guerrillas rebeldes porque son casi todos obreros de las mente quedará en su poder.

de Correos quedó también herido. | puerta de su casa y como no lo cono- á los rebeldes, quienes en castigo le loco. El compañero Araujo visitó el cam- Un gran cordón de esbirros sitió cían le preguntaron por él. Xolapa decomisaron todo lo que tenía deján- Ciento cincuenta trabajadores en Los Jefes Políticos creen que la sipamento de los Algodones que está las calles adyacentes á la cárcel. dijo que iba á buscarlo y se internó dolo como vulgarmente se dice, en los plantios de caña de azucar se tuación está perdida para el despo-

En el Mineral de Avino las fuerzas Varios esbirros cayeron muertos y federales fueron derrotadas por com-

GUERRERO.

Así son los federales: salen deci

Se Volvieron sin Luchar.

regresau à sus cuarteles. El Capitan del segundo Batallon, guran, Victor C. Preciado, A la cabeza de cien federales salió de Iguala rumbo El Miedo se Apodera de los Esbirros. a Estación Vista, completamento de-

JALISCO.

fuga hacia Iguala.

Muy Cerca de la Barca. Se asegura que cerca de la Barca

llones de cartuchos.

MEXICO.

Toluca Está Siendo Fortificada. Con precipitación está siendo for-

Noches pasadas corrió por toda la del importante Estado de México. Los revolucionarios merodean muy buena suma de dinero para comprar

> El importante Mineral del Oro está asediado por los insurgentes y es probable que pronto quede en poder de la Revolución.

En los Distritos del Sur del Estado Lo mismo ocurre en la región de Distrito Federal, opera una guerrilla raron del importante Mineral de Pe- abundan las guerrillas que molestan

MORELOS.

Jojutla en Manos de los Rebeldes, pueblos de Tulcingo, Jolalpam, Miteé invitaron á los presos á unirseles, á Jojutla sin disparar un tiro, pues todos esos pueblos ardieron los archilas autoridades pusieron pies en pol- vos de las oficinas públicas. Las oficinas públicas fueron re- vorosa tan pronto como supieron de

Los presos fueron libertados; los Los papelotes fueron quemados con papelotes de las oficinas públicas fue-A inmediaciones de la Villa de gran regocijo de todos los que pre- ron debidamente quemados; el dinero segunda vez que Acatlán cae en poder ción, Rivera se volvió loco. Los re-Después, sin precipitaciones y en

los rebeldes con rumbo á San Nicolás Axochiápan.

Esta población fué tomada por los esos revolucionarios.

revolucionarios. Los archivos fueron quemados en la plaza pública. Algunas armas fueron capturadas, pero muy poco fué el parque que encontraron, los revolucionarios.

marcharon hacia el cerro de San Mi- y Villa de Guadalupe para que se rin- de combate se ven por todas partes guel donde probablemente se enta- dan blará un renido combate con las fuerzas federales mandadas por el esbirro

Sigue la Insurrección Su Marcha Ascendente.

Tlaltizapán fué tomada por los revolucionarios. En esa ciudad encontraron buenos elementos de guerra. Los archivos del Ayuntamiento fue-

Los vecinos recibieron con los brazos abiertos á los revolucionarios. Se celebraron fiestas en su honor y se tomaron en seguida las debidas precauciones para evitar una sorpresa

Una Finca Asaltada.

unieron gustosos á los revoluciona- tismo y ponen sus renuncias, pero no mportante puerto yucateco, están

Cuantla y Jonacatepec.

Estas importantes plazas del Estalos revolucionarios.

las armas liberales. Las guarnicio- que para echar a correr. Algunos de nes federales se defendieron obstina- ellos que se encontraban entregados damente; pero al fin nuestros com- a un apacible suedo, tuvieron que vopaneres legraren apodérarse de am- lar en panes meneres y algunes hasta bas poblaciones capturando elemen- sin paños. tos de consideración.

California; pero al avistarse con los estará en poder de la Revolución, rales pretende batir á los insurgentes. insurgentes, dan media vuelta y se pues les progreses que ha estado alcanzando el movimiento ahí lo au-quillas, cerca de Mocorito, y allí se le

· OAXACA.

Armados hasta los dientes salieron cidido a acabar con una guerrilla re- de Silacayoapan rurales para ir a ba-Ha sido descubierta desgraciada- beldo que opera por aquellos contor- tir á los revolucionarios que se en-

> Los esbirros llevan gran cantidad insurrección en el Estado.

A pesar de la orden que recibieron ron el parque de los revolucionarios los Jefes Políticos de que con los ele- que iban a tomar la importante ciumentos que pudieran salieran á batir dad de Ures. Los soldados de la Dic-A los rebeldes que hicieran su apari- tadura recibieron refuerzos de gente ción en sus respectivos Distritos, los y parque, y los revolucionarios se renarias con el fin de efectuar un ata- rebeldes no son molestados por las tiraron. De no haber sucedido eso, amedrentadas autoridades.

PUEBLA.

Actividad Rebelde.

Otatlan fué tomada por los revolucionarios que encabeza Márquez. Francisco Cruz, Jefe de la guardia peligroso.

ron capturadas por los rebeldes.

portante el movimiento insurreccio- rectos. nal. Los rebeldes dominan una gran extensión territorial. En Zapotitlán, tificada la cuidad de Toluca, capital otro grupo revolucionario se apoderó gales á referir su derrota. de buenos elementos de guerra y una

turaron armas y municiones.

En Hueytlalpan, Distrito de Zaca-Otluitla, Huechuetla y otros.

Todo un Distrito Alarmado.

Distrito de Chiautla ,donde han apa- sas de Arizpe estarán en aptitud de recido numerosas guerrillas revolu- rechazar cualquier ataque de los fecionarias que han penetrado á los derales. Trescientos insurgentes entraron pec, Huachinantla y Tecotlalco. En

Derrota de Federales.

por los revolucionarios. Esta es la y cuando se iba á efectuar la ejecude la Revolución. Los federales fue-beldes, entonces, lo pusieron en liron completamente derrotados y dis-Ibertad. persados en todas direcciones. Des-d Rivera salió de la ciudad y no se No ha podido el gobierno mandar completo orden, hicieron su retirada pués, los revolucionarios marcharon le ha vuelto á ver. te por los rebeldes.

SAN LUIS POTOSI.

Ciudades Amagadas.

Los revolucionarios han enviado intimaciones á las autoridades de Hombres armados con azadones, pa-Después, estos revolucionarios Matehuala, Cedral, Catorce, La Paz las y picos á falta de otros elementos

> lucionario en el Estado de San Luis oportunidad. Potosí va en aumento.

En la Hacienda de San Pablo, Municipalidad de Cedral, hay acampados muchos revolucionarios.

Ya No Hubo Serenata.

tosí no tienen un solo momento de días con los federales en distintos tranquilidad. Las fuerzas rebeldes puntos del Estado. se muestran muy activas en las cercapías de la ciudad y los esbirros vidad revolucionaria es grandísima. están con el "quién vive" en la boca.

ordenó que no hubiera serenata en la actividad. Alameda, una serenata que se iba á En las cercanías de Córboda han dar en su honor. Esto sucedió por- sido vistas importantes columnas inque el vecindario entero está contra surgentes.

tada por los rebeldes.

se las acepta el Gobernador.

SINALOA.

Cae Badiraguato.

Clonto cincuonta insurgentes cayeron do improviso sobre Badiraguate. Este triunfo esplondido se debe á Los esbirros no tuvieron tiempo más

Lo risible dei asunto es que, el Muy pronto el Estado de Morelos Coronel Merales, con cuarenta fede-

Una banda de rebeldes tomé Bounieron otras tres bandas que dirije Gregorio L. Cuevas. Estas bandas unidas presentaron batalla a los federales de Antonio Rojo. Escasos de parque los revolucionarios no pudieron sostener por mucho tlempo el combate y tuvieron que retirarse para hacerse de nuevos elementos.

SONORA.

Se Acabé el Parque.

Dos días do lucha incesante agotalos revolucionarios habrian triunfado. Ya ven los compañeros cuán importante es que ayuden para el fo-

Ninguno Quiso Ayudarlo.

mento de la Revolución.

Francisco Morineau, Presidente tiempo, pues ese esbirro era bastante el ataque de doscientos revolucionarios "echando leva"; pero as aproxi-Una buena cantidad de armas fue- marse la fuerza revolucionaria, los "voluntarios" no quisieron pelear y En la Sierra de Puebla es muy im- la ciudad cayó en poder de los insu-

Morineau pidió auxilio a sus piernas y jadeante y azorado llegó á No-

Huyen hacia Cananea.

El Prefecto Pico, de Arizpe, con sus doscientos federales, dejó la ciu-En Nacatlán, otros rebeldes, cap-dad en vista de la aproximación de

seiscientos rebeldes. Trsecientos federales salieron de tlán, se levantaron en armas los ve- Imuris á encontrar á Pico... Se dice ... cinos, haciendo otro tanto los de que Pico ha planeado batir a los rebeldes cuando estos hayan tomado posesión de Arizpe; pero no es_de creerse tal cosa, pues los rebeldes, Reina grande alarma en todo el fuertemente atrincherados en las ca-

Se Volvió Loco de Miedo.

Pablo Rivera, Presidente Municipal de Fronteras, está loco. Los rebeldes hicieron una visita á esa población, arrestaron á Rivera, hicieron Acatlán fué tomada valientemente todos los preparativos para fusilarlo

sobre Tehuitzingo. Es seguro que Los rebeldes quemaron los archiesa plaza haya sido ganada igualmen- vos del Ayuntamiento y del Juzgado. Todos los títulos de tierras fueron Magdaleno Herrera es el jefe de igualmente reducidos á cenizas.

TLAXCALA.

Pobre Próspero.

Prospero Cahuantzi no puede terminar con la insurrección en ese Estado. Las guerrillas se multiplican.

Por lo visto, el movimiento revo-para tomar un fusil en la primera VERACRUZ.

siguiendo á las guerrillas insurgentes

No Desmayan Ios Veracruzanos. A pesar de la especial persecución que la Dictadura ha ordenado hacer a los rebeldes veracruzanos, estos Las autoridades de San Luis Po- continúan batiéndose casi todos los

En Altotonga y Jalacingo, la acti-Por Papantla, igualmente, las fuer-Hace pocas noches, el Gobernador zas insurgentes operan con grande

la tiranía y no asistió una sola per- El Cantón de Orizaba ha dado buen contingente á la Revolución. A los opuso á que fueran entregadas las ar- capitaneadas por un conocido revolu- fábricas de hilados y tejidos, hombres (de levantados ideales y sanas aspira-

YUCATAN.

Alarma en Progreso. Las autoridades de Progreso, el (Signs en la Sa. plana.)